
■ はじめに・・・

この度、総会に先立ってたくさんの意見・要望を頂き誠にありがとうございました。
楽しく良いサークルで現状に満足しておられるという意見が多く感謝しています。
その反面、「もっとこうして欲しい」という意見も多く、その中で厳選して
下記項目に沿って、総会にて出席者みんなで話し合いました。

■ ホームページ ・練習日記について

・練習日記の件ですが、日記担当者が練習後予定が入ってたりしてアップが遅くなってしまうことも
　あるので前もって(前日など)本文なしの日記をアップしておく。　すると練習後すぐにコメントが
　記入できると思います。＜アップするのを待っていると寝てしまう。。＞

・練習日記を任意にしてほしい。

※今回からコートが決定した時点で代表が前もって作成しておくようになりました。
※練習日記に関してはノットアップでは半強制にて行う事に決定しました。

■ スケジュール入力について

・出欠を入力したあと、入力したかどうかを忘れてしまい、また入力したことが何度かあります。また同じ入力を
　しているとあきれられるかもしれません。申し訳ありません。もし、可能でしたら一度入力したことがわかるよう
　にできたらお願いします。

・途中までの出欠の入力一覧表を誰にでも見れるようにしてほしい。
・参加入力が未入力の場合は自動的に不参加として欲しい。

※入力したかどうか解らないとの意見が複数の方から上がってましたが、これまで携帯モードでは参加人数の
確認まではできてましたので、今回、ＰＣ・スマホ・iPhon向けに「入力確認」ページを作りました。同じスケジュー
ルページにありますので、ご確認下さい。
(携帯ページはスケジュールの一番下。ＰＣページはスケジュール対象行の備考欄)
※参加入力は必ず入力する事。(コート調整したりとやってる人の事を考えて最低限のマナーと考えて下さい)
※テニス参加入力ＵＲＬですが、今まで辞められた方も、そのまま閲覧できます。
あくまで、ノットアップ会員の間での閲覧ですので、メンバー以外には絶対に洩らさないで下さい。
今後情報漏洩防止に、半期ごとにＵＲＬを変更しますので、各人にてブックマーク等の対応をお願いします。

■ 練習時間について

・平日のナイターをもっと増やして欲しい。
・冬は日が暮れるのが早いので、練習の開始時間帯を早めることは出来ないのかなぁ～と思いました。
・練習時間が朝っていうのもいいかなって思います。特に夏になるとハードであの時間帯はつらいかと・・

※ナイターに関しては、夏場と試合がある週の水曜か木曜あたりに取れれば予約する方向で決定。
　加えて試合の前日にもナイターが予約できれば取るようにします。
※冬場に可能であれば１０時～の予約をするようにします。
※夏場は８時～の予約を検討。特に試合前の週には、ほとんどの試合が８時開始なので身体慣らしの為にも
　予約の方向でいく。
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■ 練習場所について

・オムニコートでの練習を増やして欲しい。
・練習がさくらの里で行われる事が多いので、もうちょっと分散してほしい。

※予約係が頑張ってコート取りとかしてる現状で、物理的に無理な話です。
　「できればオムニを」とも思ってコート予約してるが、どうしてもできない事を理解して欲しいです。
※出欠委員からの要望として、長崎市営コート以外の練習コートの情報がありましたらお願いします。

■ Dコーチについて

・専属的なコーチがいるとアドバイスを受けたり、聞いたりしやすいなあと思います。
・練習のDコーチ制は各人に任せられてる分、メンバーのレベルによって、練習メニューもかなり変わって
　くるんで、たまには勉強会みたいなのを開いて、どういう練習ができるかみんなで話し合うのもありかな
　と思います。
・今日は 何の練習がしたいと言うような ディリーコーチへの意見箱＆練習のリクエスト箱みたいな物
　を作ってはどうでしょうか？
・ある程度練習メニューを決まったものにしてしまうと助かります。

※専属的なコーチは必要なし。次項目の回答とダブル部分なので省略しますが、練習の取りまとめ役として
　Ｄコーチは必須にする。
　　　　　　　　　　　　　　　　　-------以下次項目で---------

■ 練習メニューについて

・最初の少しの時間だけでも“決まった練習”があれば良いなとも思います。
・基礎練習をもっとたくさんしたいです。技術・知識ともに指導をしてもらいたいです。
・普通のストロークの練習が中心になってるような気がします。小技の練習もしてみたいです。
・サーブ練習を増やしてもらいたい。 (１stサービス率８０％目標 !?)
・アップの練習にスマッシュを加えたらいいと思います。スマッシュはなかなか練習できていないから。

・練習案として、①練習係(多少の経験者)がメニュー集を作成　　②毎日30分～1時間くらい基礎メニュー
　を行う(球だしはできるひと)。　　③定型のストローク、アプローチ、ボレー、スマッシュ、サーブは
　毎回実施し、初心者でも参加しやすいように配慮。加えて、レシピの中から応用練習を1つ2つ。
　さらにDコーチ制は残し、レシピの中からDコーチがやりたいメニューを選ぶ。  など

・二面コートが取れた際には片方は試合形式の練習(サーブやレシーブに注力しながら2ポイント
　先取交代など)をするという練習方法は試合のおもしろさを実感しつつ技術も向上するのではない
　かと思います。

・練習や試合をビデオ撮影して後で希望者がチェック出来るというのは凄くいい案だと思います。
　更に藤川さんみたいに欠点などを的確に指摘出来る方がいるとなおいいですね。
・Ｄコーチオリジナルの練習は基本練習の後にしてほしい。

※基本練習(固定練習)を決定。その練習を１時間(目安)とし、その後にＤコーチがやりたい練習を最大１時間。
　練習の時間配分は人数・状況(試合前等)によって変更可、Ｄコーチが指示。
　コートが複数面ある場合は、臨機応変にＤコーチが指示。
【固定練習】ミニ⇒ストローク⇒球出しフォア・バック⇒球出しボレー⇒球出しスマッシュ⇒サーブ
※Ｄコーチ用の練習メニューのレシピを今回新設された「練習企画委員」が考える。
※アドバイスを受けたい人は自らメインコーチ又はサブコーチ(新設)、他のメンバーにお願いする。
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■ 練習（その他）について

・練習と併せてルールの知識を強化したいと思います。
・公式戦だけでなく、日頃の練習でもゲームをした際に審判と勝敗を記録しておいてはどうでしょうか？
・交流戦を２～３ヶ月に１度ぐらいやりたいです。
・かきどまりで試合が行われていても、さくらの里で練習をする。応援と練習の並行スケジュール。
・練習の時に使う目標物（コーン）を購入したいです！
・さくらの里を利用する団体として、コート改修を陳情してほしい。
・廃棄ボールの処理方法ですが、長崎市のゴミ袋をチームで購入してもらって、廃棄については持ち回りを
　するのはいかがでしょうか？
・天候での、テニス練習開催についてですが、中止をする場合は、必ず参加者にメール等での連絡をしますの
　個人での判断はしないで、連絡がない場合は事前に自分が意思表示した内容にて参加する。
・参加入力のわかった地点で、コート調整を行っております。現在火曜日の締め切りを行っていますが、コート
　もうちょっと時間を欲しいので、締め切りを月曜日にしてもいいでしょうか？
・練習参加入力にて、各人が意思表示した時間に遅れる場合は、必ず連絡をいただけるようお願いします。
　（個人情報にて、全員のメールアドレスは開示致しておりませんので、ＴＯまさ代表と、ＣＣにてその時に
　参加しているメンバーもしくは仲居の、2名に送信する。）

※ルールについて、勉強会等開くのは無理なので、その都度聞くようにする。
※ルール委員が掲示板にてミニ講座を不定期に開いてるので参照願います。
※通常の練習時の試合においても審判をできるだけ実施。審判ができる＝ルールを知ってる事に繋がる。
※試合の記録はいい事ですが、公式戦や下記特別な時に記録する事に決定。
※交流戦を半期に１回開催しましょう！今期は３月か４月にできるように話を進めます。
※かきどまりで試合がある日にも練習用をして１４時～のコート確保をするようにします。
　(但し、チームの仲間が頑張ってる試合の応援が最優先ですので、その点はご協力下さい)
※コーンは現在所有してる小さいのをボールケースに入れて常に携帯するようにします。
※さくらの里のコート改修要望は現在進行形で要望済みです。
※廃棄ボールの処理の為にチーム費より長崎市のゴミ袋を購入。廃棄は長崎市民のメンバーにて対応。
※参加入力の締め切り日を火曜日⇒月曜日に変更します。祝日・ナイター等はその都度連絡します。
※天候等で練習があるかどうか解らない時でも連絡が無い限りは実施と思って下さい。個人での判断は不可。
※意思表示した練習参加時間に遅れる場合は必ず連絡を入れる事。(まさ＋責任者又はチェリーの２人に)

総会アンケートまとめ ③



■ ノットアップ杯について

・ＮＯＴ－ＵＰ杯など土曜日開催が多いので、日曜日開催を企画してみてはいかがでしょうか？土曜日
　しか参加できない人もいると思いますが、それと同様に日曜日しか参加できない人もいると思います。

・前回のノットアップ杯は、皆に勝つチャンスがあるので良かったです。人数も増えたし、チームを実力が
　拮抗するように二つに分けて紅白戦やるのも楽しいんではないでしょうか。前回のクラブ対抗戦で
  団体戦の楽しさも感じてくれた人も多いでしょうからね！

※ノットアップ杯の開催は、事前準備の大変さより年に１度の開催とします。
※今期の開催は見送り、２０１２年度は下期に開催します。
※概略は次回総会にて決定しますが、土日を使った開催、紅白戦の開催等の意見は参考にします。

■ イベントについて

・せっかく大分支部ができたので、大分遠征をやりましょう！
・イベントがあまり多くなるのは係も含めて全員が大変なのでは？

※大分支部が頑張ってくれてるのは嬉しい事です。しかし、チームとしての遠征等は無理。
※大分・大阪共に長崎より応援しましょう！
※新イベント委員の無理のない、いい企画を楽しみにしましょう！実施の際には多くの参加にて協力を！

■ その他 ・ 要望

・専用サーバー契約の件
・ユニフォームを男女、流行性が無い統一したもので揃えてはどうでしょうか？

※ユニフォームに関しては、流行性が無い(無地等)ものにはしなく、今まで通りお買得品等がある時に揃える。
※デザインが違っても色系統が同じものでもいいのではとの意見も有り。今後また検討します。
※２０１２年もユニフォームを揃えたいとの意見が多数を占めましたので、情報を集めます。

【重要】
本年度より、ノットアップ専用サーバーをレンタルする事となりました。
今までは想華堂サーバーと共有し、ドメイン(not-up.com)だけを独自で取得してましたが、
サーバー容量負荷の増大と今後を見据えて、レスポンスがいい大容量のサーバーに変更します。
２月初旬～中旬に移行する予定ですが、この作業に伴い数日間アクセスできない状況が発生する
可能性がありますので、ご了承下さい。

--最後に--
※今回の総会も委任はあっても実質の参加者が少ない状況でした。折角の半年に１度の意見の場、
　次回は是非とも何よりも最優先にて参加いただければと思います。
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ご協力ありがとうございました！


